

Le club Optimiste de Sainte-Anne-des-Lacs en action

Une soirée bénéfique des plus réussies

Jacinthe Laliberté jacinthe.laliberté@journaldescitoyens.ca

Une soirée aux douceurs printanières permet récemment aux organisateurs du club Optimiste de Sainte-Anne-des-Lacs d'accueillir leurs convives à une soirée bénéfique « Vin et fromages » au centre communautaire, un endroit qui se prêtait bien pour un tel repas.

Comme pour tout événement ou spectacle reporté par les exigences sanitaires imposées par la récente pandémie, le club Optimiste de Sainte-Anne-des-Lacs est revenu en force avec cette soirée bénéfique.

Au nombre de cent vingt, les invités répartis, ici et là, se sont rapidement attablés autour des plats bien garnis de fromages et d'accompagnements. Au final, un repas des plus copieux. La disposition des tables et la décoration de la salle créaient une atmosphère idéale appelant à la convivialité.

Il est à noter que les fromages et autres victuailles prévus au menu

étaient des produits du terroir, commandés, achetés ou commandités chez les commerçants locaux tels IGA de Prévost et de Saint-Janvier ainsi que le traiteur Cena de Piedmont.

Un service de qualité

Les organisatrices de la soirée, Marlène Duval, présidente du club Optimiste, Monique Laroche et sa fille Isabelle, Fany Ondrejchak et ses sœurs ont travaillé sans relâche à la réussite de cet événement.

Elles avaient retenu les services de quatre jeunes bénévoles: Elyne et Eliott Quentel, Alexis et Mathis Larocque, qui de main de maître,



Les organisatrices de la soirée, heureuses de la réussite de l'événement, sont prêtes à poursuivre avec la prochaine campagne de financement

apportaient les différents plateaux sur les tables et voyaient à répondre aux demandes des personnes, ce qui agrémentait ce délicieux repas.

Une musique d'ambiance, jouée par le duo Les Convertibles, ajoutait au plaisir de la soirée. Le repas s'est transformé, graduellement, en soirée dansante. Le plancher de danse fut occupé, pour le reste de la soirée, par des danseurs emportés par une musique endiablée.

Parlons campagne de financement

Le club Optimiste est un organisme très impliqué dans la communauté. Cette soirée en est un exemple bien concret. Monique Laroche, une des organisatrices, a expliquer les objec-

tifs visés par cette collecte de fonds qui s'est finalisée par un montant d'environ 3 000 \$.

« Nous avons un projet pour l'an prochain: donner de l'argent pour les petits déjeuners des écoles de la Vallée. Cependant, nous attendons certaines validations avant de nous engager plus loin ».

Le club Optimiste a ses objectifs incontournables: le soutien à certains athlètes de haut niveau; la distribution des jouets remis aux enfants lors de la visite du père Noël et à la fête de l'Halloween.

Le Club ne reste pas inactif très longtemps. Une autre campagne de financement sera déclenchée, dès le mois de septembre. Il s'agit de la

vente de billets de tirage pour des voyages. « Les billets de tirage sont aussi populaires que les billets de cette soirée Vins et fromages. Ça part vite, » de spécifier Monique Laroche.

À la recherche de bénévoles

Lors du petit discours d'ouverture, la présidente Marlène Duval a remercié les bénévoles qui ont aidé à l'organisation de cet événement. Elle a insisté sur la fragilité de l'organisme occasionnée, particulièrement, par le manque de bénévoles. Elle a lancé l'invitation à toute personne désireuse de se joindre au club Optimiste dont la mission est de redonner à la communauté et particulièrement aux enfants.



Elyne n'est pas impressionnée par les trois garçons, Eliott, Alexis et Mathis (pas nécessairement identifiés dans l'ordre) avec lesquels elle a fait le service au cours de la soirée. Tous étaient très à l'aise avec cette tâche.



Séance ordinaire du Conseil municipal tenue le 8 mai 2023

Au début de la soirée, la mairesse Catherine Hamé a souligné le travail de Xavier Bazinet qui a reçu un prix de Loisirs-Laurentides comme bénévole de l'année, secteur sportif. Coordonnateur des activités de la ligue récréative intermunicipale de hockey depuis sept ans, il est le moteur de cette ligue.

Direction au service de l'Urbanisme

Madame Marie-Claude Besner a été nommée au poste de directrice du service de l'Urbanisme. La mairesse lui souhaite la bienvenue.

Quelques annonces

Dorénavant, l'heure de la séance du Conseil sera devancée d'une demi-heure. Elle débutera à 19h30 plutôt qu'à 20h. De plus, il y a changement, à l'agenda, de deux séances du

Conseil: celle de juillet aura lieu le 4 et celle du mois d'août le 21.

Présentement, il est important, selon la mairesse, de surveiller les signes précurseurs des feux de forêt: « La municipalité possède un couvert forestier important, sachons le protéger. »

La conseillère Morisson a tenu à féliciter les organisatrices du club Optimiste pour la soirée « Vin et fromages » qui s'est déroulée le samedi 6 mai au Centre communautaire. Un apport considérable pour la communauté annelacoise.

Soutiens financiers

Agence des Bassins Versants de la Municipalité de Sainte-Anne-des-Lacs (ABVlacs) - La Municipalité déboursa un montant maximal de 5 000 \$ pour les frais de laboratoire du ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les Changements cli-

matiques, de la Faune et des Parcs (MELCC).

Héritage plein air du Nord (HéPAN) - Une contribution financière lui a, aussi, été accordée. Elle est de l'ordre de 18 695 \$. Cette somme sera attribuée en deux versements égaux.

Information sur les chemins

Un transfert budgétaire de l'ordre de 47 300 \$ a été accordé afin de réaliser les travaux d'asphaltage durant la saison estivale 2023. Ce montant est un ajout au budget, déjà réservée à la réfection des chemins. L'opération nids-de-poule est commencée ainsi que le nettoyage des rues.

Lac Guindon

Des négociations seront entreprises avec les citoyens qui ont constitué une personne morale n'ayant pas de capital-actions permettant d'assurer un accès à l'eau du lot 1921433. La mairesse ainsi qu'Anne-Claire Robert, directrice générale et greffière-trésorière, rencontreront éventuellement ces résidents.

Monsieur Masson, un citoyen de ce groupe, est venu demander, lors

de la période de questions, la position de la Municipalité quant à l'usage qu'elle désire faire de ce terrain. La mairesse ne pouvait répondre à sa question.

Période de questions

Avant de débiter la période de questions, la mairesse a réitéré l'importance d'encadrer cette période, particulièrement lorsque la séance est longue. Procéder à une période de questions en rafale est d'intérêt. Cela signifie que les citoyens posent leurs questions à tour de rôle et reçoivent une réponse à la fin de la période.

Le conseiller Harvey a demandé si un moment avait été prévu pour une éventuelle rencontre avec madame Doyon, consultante qui fut engagée dans le cadre de la révision des règlements de l'urbanisme.

Monsieur Landry est venu s'informer sur la durée, permise par la Loi, pour garder en force le contrôle intérimaire qu'il a appelé « moratoire ». Selon lui, cette situation nuit à son entreprise. La mairesse devra communiquer avec madame Doyon.

Madame Travesty a suggéré au Conseil d'annuler la demande au MTQ pour rendre plus sécuritaire l'entrée de l'autoroute 15, direction sud. Selon elle, les amateurs de vitesse en profiteraient grandement et mettraient encore plus les citoyens en situation de danger. Installer une affiche indiquant un virage à 90 degrés serait plus adéquat. La mairesse lui a mentionné qu'une résolution pourrait être faite à la prochaine séance du Conseil à cet effet.

Pour monsieur Cantin, régler l'usage des feux d'artifice serait un acte conséquent à l'interdiction de faire des feux à ciel ouvert qui fut annoncé au début de la soirée. Le Conseil devra se pencher sur la question.

Une citoyenne a voulu savoir si les bornes posées par les arpenteurs pour délimiter les terrains seront protégées lors de la réfection du chemin Fournel et comment départager la partie du terrain appartenant à la Municipalité de celle des propriétaires. La mairesse lui reviendra, bientôt, avec une réponse.